



LAS HUESTES morenistas están bufando en varios estados de la **República**, por lo que el partido guinda parece olla de presión. De ahí que para distender un poco las cosas, la dirigencia de **Mario Delgado** comenzará a soltar en estos días los nombres de quienes resultaron ganadores en la tómbola de las candidaturas.

QUIENES SABEN cómo andan las cosas en **Morena** aseguran que serán las listas para municipios más bien pequeños o de poco peso electoral. En tanto que las candidaturas "grandes" de algunas capitales estatales y de alcaldías de la **Ciudad de México** todavía tardarán un poco más.

EN ALGUNOS casos, los morenistas tuvieron que aplazar los destapes debido a los jaloneos entre los diversos grupos al interior del partido. En otros, sin embargo, lo que están haciendo es competir sin candidato: es decir, prefieren seguir posicionándose sólo con la marca, bajo la idea de que pongan a quien pongan podrá llevarse la elección.

ES CURIOSO: **Samuel García** siempre anda muy echado pa' adelante... excepto cuando se trata de plantarle cara al gobierno federal.

RESULTA que ante los reclamos ciudadanos por la grave contaminación en la zona metropolitana de **Monterrey**, el secretario de **Medio Ambiente** estatal, **Alfonso Martínez Muñoz**, presentó una denuncia penal ante la **FGR** ¡contra la **refinería** de **Pemex** en **Cadereyta**! ¿Y de qué la acusa? De delitos contra la salud de los habitantes de la región.

SIN EMBARGO, todo indica que esta denuncia es un show publicitario más del gobierno fosfo-fosfo. Primero, porque nadie cree que la **Fiscalía** proceda contra cualquier funcionario de **Pemex** o del gobierno federal. Segundo, porque **Nuevo León** tendría que demostrar que son las emisiones de la refinería las causantes de los daños a la salud. Y, tercero, porque **Samuel García** ya volteó para otro lado y no se va a subir al ring de la contaminación. Como se les llama en el boxeo a las peleas arregladas: puro tongo.

CÓMO DECIR que ya se tocó fondo, sin decir que ya se tocó fondo: **Rosario Piedra Ibarra** pidió ayer desaparecer... ¡la **Comisión Nacional de los Derechos Humanos**! Lo dijo en su comparecencia ante legisladores, donde le fue mal, pero muy mal.

Y ES QUE la titular de la **CNDH** presentó un informe de labores en el que tuvo muy poco que presumir. Dijo que la Comisión ya no sirve y a lo mejor tiene razón, pues ella misma ha sido omisa en señalar la militarización del país, la persecución de migrantes, acompañar a las víctimas de la violencia y hasta en atender a los niños que padecen por falta de medicinas.

LA FUNCIONARIA sugirió convertir al organismo en la **Defensoría del Pueblo**, lo cual estaría muy bien, pues hasta ahora al único que ha defendido... jes al Presidente!